



ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ ПОНЯТИЕ ОБ ИЗОЛЯЦИИ  
INSULATION USED BY PROFESSIONALS

## АССОРТИМЕНТ РАЗМЕРОВ/SIZE RANGE

Трубки Tubex поставляются длиной 2 м в картонных коробках размерами 205 x 60 x 40 см следующей размерности:

TUBEX in 2 m length sections, packed in 205 x 60 x 40 cm size cardboard boxes, is supplied in the size range shown below:

Внутренний диаметр inside diameter (mm)	Толщина стенки wall thickness (mm)			
12	6	10	15	-
15	6	10	15	-
18	6	10	15	20
22	6	10	15	20
28	6	10	15	20
35	6	10	15	20
42	-	10	15	20
48	-	10	15	20
52	-	10	15	20
54	-	10	15	20
60	-	10	15	20
65	-	10	15	-
70	-	10	-	-
76	-	10	15	20
89	-	-	15	20
92	-	-	15	20
101	-	-	15	20
108	-	-	15	20
114	-	-	15	20
134	-	-	-	20

К вышеуказанному ассортименту изоляционных трубок прилагаем все вспомогательные материалы (пластиковые зажимы, специальные клеи, самоклеющиеся ленты, монтажные наборы и т.д.) для проведения безупречной изоляции трубопроводных систем холодной и горячей воды, а также иной рабочей среды.

The insulation sleeves are available in a wide range of sizes. We also supply a complete installation package for installation of the TUBEX tubes on distribution pipework systems carrying water, heating and cooling media and air. It includes: special adhesives, plastics clips, self-adhesive foam tapes and installation sets.

Основные характеристики "нанизываемых" трубок TUBEX / Major characteristics of TUBEX

Объемная масса / Volume density	20-45 kg/m <sup>3</sup>
Теплопроводность / Thermal conductivity (40 °C)	0,04 ± 0,003 W/mK
Горючестойкость / Flammability	C3
Сопротивление диффузии водных паров / Resistance to water vapour diffusion	4600

Трубки TUBEX прошли сертификацию / TUBEX thermal insulation tubes have been certified by:



Производство изоляции TUBEX было проверено на соответствие чешским стандартам и требованиям ČSN EN ISO 9001

The manufacture of TUBEX foamed insulation sleeves has been examined and found to conform to the requirements of ČSN EN ISO 9001

Производит /manufacturer: SPUR a.s., tř. T. Bati 299, 764 22 Zlín, Czech Republic  
тел.: +420 577 601 643, 577 601 340, 577 601 359  
факс: +420 577 601 279, 577 601 399  
e-майл: tubex@spur.cz  
www: http://www.spur.cz, www.tubex.cz

